

Das Projekt

Wofür „Gelbe Füße“ ?

Ziel der „Gelben Füße“ ist es, die Schulwegsicherheit nachhaltig zu steigern und zu sichern.

Den Kindern sollen durch die Markierungen auf den sichersten Weg aufmerksam gemacht werden.

Das Projekt wirbt für gegenseitige Rücksichtnahme und umsichtiges Verhalten im Straßenverkehr für alle Verkehrsteilnehmer!



Die Füße in Schrittstellung:

Hier entlang geht der sicherste Schulweg. Die Straße soll erst dort überquert werden, wo die „geschlossenen Füße“ zu finden sind.

Die „geschlossenen Füße“:

Sie zeigen den Kindern die Stellen, wo erhöhte Aufmerksamkeit gefordert ist. Hier bleiben die Kinder stehen, schauen und überqueren dann zügig die Straße.

Unseren Stadtplan „Gelbe Füße“ haben wir in Zusammenarbeit mit den umgebenden Kindertagesstätten und Eltern entwickelt. Die eingezeichneten Wege ergaben sich aus den meist genannten Wegstrecken und Gefahrenpunkten.

Sicherlich gibt es noch einige andere Stellen, an denen gelbe Füße angebracht wären. Da unser Projekt langfristig geplant ist, können bzw. werden weitere Markierungsfüße aufgesprüht werden.

Organisation



Frauke Wolf
GS am Entenbach
Pestalozzistraße 1
55411 Bingen Budesheim

wolf@grundschule-buedesheim.de

Telefon 06721-42041



Projekt „Gelbe Füße“



